

Schulbrief

02.06.2025

Liebe Schulgemeinschaft,

im Nachgang der Anmeldephase hat die Schulaufsicht entschieden, dass unsere fünf neuen 5. Klassen „aufgefüllt“ werden auf die Klassenteilerzahl 29. So konnten 16 zuvor abgelehnte Kinder von außerhalb des Schulverbands nachträglich bei uns aufgenommen werden. Mit 145 neuen Fünftklässlern starten wir nun im September ins neue Schuljahr.

Am 1. Mai haben von unserer Schule 59 Schülerinnen und Schülern sowie einige Lehrkräfte am diesjährigen [Trittau Run](#) erfolgreich teilgenommen. Das Gymnasium belegte jeweils den 3. Platz bei den Mannschaftswertungen 5km und 10km. Gratulation an alle, die mitgelaufen sind.

Vom 29. April bis zum 9. Mai fanden die schriftlichen Abiturprüfungen in den Kernfächern statt. Seit dem 15. Mai laufen die praktischen Abi-Prüfungen im Sportprofil. Die mündlichen Abiturprüfungen werden vom 25. bis zum 27. Juni durchgeführt, wobei die ersten beiden Prüfungstage unterrichtsfrei sind. Nachschreibtermine, Sprechprüfungen und ggf. weitere schulische Pflichttermine fallen aber trotzdem für einige Schülerinnen und Schüler dort an. Wir wünschen dem Abi-Jahrgang weiter viel Erfolg bei den Prüfungen und freuen uns auf die Abitur-Entlassungsfeier am 4. Juli.

Der Welttag des Buches fiel dieses Jahr zwar in die Osterferien, doch wurde der Tag von unseren 5. Klassen und der DaZ-Klasse zum Anlass genommen, gleich nach den Ferien einen örtlichen Buchladen zu besuchen. „[SH liest](#)“ lautete dann das Motto am 6. Mai, als sich in der ersten Stunde landesweit alle Klassen dem Lesen gewidmet haben.

Zwölf Schülerinnen und Schüler des 10. Jahrgangs waren vom 12. bis 19. Mai auf Frankreich-Austausch bei unserer Partnerschule, dem Lycée Paul Sérusier in Carhaix. Vielen Dank an Frau Dilba und Frau Wede für die Organisation und Begleitung bei dem abwechslungsreichen und lehrreichen Programm. Wir freuen uns auf den Gegenbesuch im kommenden Jahr.

Am 13. Mai nahmen alle 7. Klassen an einem NDR-Konzert im Forum teil. Vielen Dank an die Musik-Fachschaft für die Organisation.

Unsere Mädchen-Gerätturnmannschaft hat beim Bundesfinale Jugend trainiert für Olympia in Berlin vom 18. bis 22. Mai einen tollen 9. Platz erreicht. Wir gratulieren Maria Ailland, Leonie Spitzkowski, Annelie Ohling, Jonna Herold und Pia Meinke. Vielen Dank an Frau Fahrendholz.

Beim [Bundesfinale Jugend forscht](#) am vergangenen Wochenende in Hamburg trat Leon Sülflorn erfolgreich an mit seinem Projekt zum Ionenwindantrieb. Wir gratulieren zum [Sonderpreis](#): Einem Stipendium! Vielen Dank an Herrn Bittner.

Noch ein wichtiger Hinweis: Am 18. Juni findet bei uns wieder ein schulweiter Spendenlauf für Tansania statt.

Mit freundlichen Grüßen

*Th. Glaser*, Schulleiter